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第 2 回常任幹事会議録 

2019 年 6 ⽉ 8 ⽇(⼟) 
17 時 00 分-19 時 30 分 

学校 同窓会室 
 
0、出席者(敬称略・順不同) 
⼩林、鈴⽊、藤⽥、⼭⽥、森本、豊⽥、平野、本多、川村、⽩⿃、関⼝、⼀ノ瀬、他 2 名 
 
1、芝雄 
⾼校から他校へ進学した卒業⽣への送付 
(1)第 52 回発⾏号は発送していない 
・豊⽥会⻑と佐藤事務⻑の協議の結果。 

(2)第 53 回発⾏号どうする? 
・⼩林と佐藤事務⻑の 2 名で協議する。 

 
2、芝⽣祭 
芝トークをホールで⾏う（=例年通り） 
(1)脚本と演出→平野/丸橋の 2 名(これから詳細を決めていく) 
(2)開催回数→⼟曜⽇に 1 回+⽇曜⽇に 1 回 
(3)トークの対象→在校⽣のご両親 
(4)学校との窓⼝→鈴⽊ 
(5)登壇者→芝浦⼯⼤に進学した OB 
 
3、芝⽣祭 同窓会補助 
(1)予算→200,000 円 
(2)今年度の主な申請内容 
・PC→Surface Pro 6(今は 8 年前の PC を使っている/まともな使⽤は難しい) 
・PC アクセサリー 
・プリンター 
・ゲート建設で必要な安全設備…今年は建設を予定している。 

(3)備考 
・PC のスペックは藤⽥と実⾏委員会で決める 
・出演者への謝礼 

→社会⼈:5,000 円/⽇・⼈※現⾦⽀給 
→学⽣:500 円/⽇・⼈  ※図書カード⽀給 
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4、記念碑 
(1)規模感 
・当初は数百万規模が予定されていた→簡素化することになった。 

(2)備考 
・同窓会名をどこかに⼊れる。 

 
5、画像データのバックアップ 
(1)現状 
 ・撮影者が各⾃で保管/保存している→必要な時にデータを集めている 
(2)今後 
・データ消失のリスクを解消するためにも、特定の保存場所(RAID 環境)を⽤意したい。 
・予算:80,000 円から 100,000 円を想定している。 
・将来的には web で閲覧できる状態にしたい 

 
6、同期会 
(1)⼿続き⽅法の改定検討 
 ・現状:出席者の名簿作成に⼯数がかかる(名前/電話番号/卒業年度/住所) 

・今後(案):名簿の記載事項簡略化(住所は不要にする) 
(2)事後申請を減らし、事前申請を増やしたい 
 ・どんな取り組みであれば、事前申請を増やせるか? 

→案 1:同期会申請の条件を緩和して、事前申請の簡易にする。 
 
 


